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REUNIÃO ORDINÁRIA 

COMISSÃO PERMANENTE DE PESSOAL DOCENTE 

ATA Nº 07/2022 

No dia um (01) do mês de junho (06) de dois mil e vinte e dois (2022), às quatorze horas 

(14:00h), por meio de webconferência via Googlemeet, realizou-se reunião ordinária da 

Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) deste campus. Estavam presentes os 

seguintes docentes membros da CPPD local: André Rosa Martins, Carine Bueira 

Loureiro, Giandra Volpato, Liliane Madruga Prestes, Tanisi Pereira de Carvalho e Vera 

Lúcia Milani Martins. Ensino: Márcia Bündchen e Cintia Faria Teixeira. Assuntos 

tratados: 1. Aprovação da ata da 6.ª reunião ordinária: a ata foi aprovada. 2. Processo no. 

23368.000825- 2022-84 referente a solicitação de progressão docente de Clúvio Buenno 

Soares Terceiro: a progressão foi aprovada pelo colegiado da CPPD. 3. Processo no. 

23368.000855-2022-91 referente a solicitação de progressão docente de Áudrea da Costa 

Martins: progressão não foi aprovada. A prof. Carine vai enviar email para a profa. 

Áudrea para solicitar um novo atestado com mais horas de aula e a alteração da data no 

memorial descritivo. 4. Processo no. 23368.000864-2022-81 referente a solicitação de 

progressão docente de Marina Ciryllo: a progressão foi aprovada pelo colegiado da 

CPPD. 5. Processo no.  23368.0008732022-72 referente a solicitação de retribuição por 

titulação de Tissiane Schmidt Dolci: a solictação foi aprovada pelo colegiado da CPPD. 

6. Processo no.  23368.000003/2019-06 referente a solicitação de progressão docente de 

Antônio Marcos Soares Borges: a progressão não foi aprovada pelo colegiado da CPPD. 

O prof. Antônio Marcos não respondeu aos e-mails da CPPD solicitando documentação, 

sendo assim o processo será devolvido ao sipac. 7. Diálogo com a direção e coordenação 

de ensino para tratar dos fluxos e demandas referentes a emissão de encargos didáticos 

de docentes: Os professores Liliane e André apresentaram as dificuldades que os 

professores estão tendo para conseguir o seu atestado de encargos didáticos. O prof. 

André sugeriu que ao invés de homologar os encargos didáticos na área acadêmica o 

próprio prof. encaminharia os seus encargos (conforme plano de trabalho) para o ensino 

e o ensino faria o atestado dos encargos. Isso poderia resolver o problema de emitir os 

atestados de encargos só no final do semestre. A profa Márcia B. apresentou como era 

feita a solicitação e emissão de encargos didáticos e como foi definido o fluxo que existe 

hoje. A CPPD apresentou ao ensino a importância dos atestados parciais para a 

progressão. A profa. Carine ressaltou que como representante na CPPD central tem 

conhecimento de que nos outros campi os atestados de encargos didáticos são realizados 
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pelo ensino. Como encaminhamento sobre este assunto da pauta ficou definido que será 

constituído um grupo de trabalho entra a CPPD e o ensino para a definição de um novo 

fluxo para emissão dos atestados de encargos didáticos. A profa. Márcia sugeriu que seja 

criado um documento compartilhado para que esta minuta seja criada. A profa. Márcia 

solicitou que a CPPD local faça uma consulta a CPPD central sobre a utilização do 

SIGAA para emissão dos encargos didáticos. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 

reunião 
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